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SPD-Fraktion im Rat der Stadt 16-02314
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention in Braunschweig
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
21.05.2016

Beratungsfolge: Status

Ausschuss für Soziales und Gesundheit (zur Beantwortung) 02.06.2016 Ö

Sachverhalt:

Der Rat hat in seiner Sitzung am 2. Juni 2015 die Leitlinie zur gleichberechtigten Teilhabe 
„Braunschweig inklusiv“ beschlossen. Auf der Basis der Leitlinie sollte eine „örtliche 
Aktionsplanung“ entwickelt werden.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

1. Wie ist der Sachstand hinsichtlich der „örtlichen Aktionsplanung“; welche Treffen hat 
es evtl. mit welchen Teilnehmern und mit welchen Ergebnissen gegeben?

2. Welche konkreten Aktionen sind in Planung bzw. welchen Konkretisierungsgrad 
haben sie?

3. Inwiefern ist auch die Verwaltung in den Aktionsplan einbezogen (Beispiel: 
bürgernahe Verwaltungssprache; Bescheide in Leichter Sprache)?

Anlagen: keine


